Hiya everyone!

Creo que la mejor forma de hablar de mi estancia en Glasgow es ir describiéndola conforme yo la fui descubriendo.

Lo primero de todo: *el aeropuerto.* Glasgow tiene dos, el Prestwick, y el Internacional. En mi primer viaje a Glasgow, llegué al Internacional y pude disfrutar del "Programa de Bienvenida de Estudiantes", quienes estaban esperándonos en el aeropuerto y nos llevaron a los estudiantes de las distintas universidades a nuestras residencias o al centro de la ciudad. Aunque si hubiera llegado a Prestwick, me hubieran recogido en Central Station (la estación de tren más importante de Glasgow), que tiene trenes directos a Prestwick con bastante frecuencia.

La residencia: el autobús del "Programa de Bienvenida de Estudiantes" me dejó en Caledonian Court, la residencia que yo había elegido, y me ayudaron a recoger las llaves. Esta residencia es parte de la universidad y está situada a su espalda. Tiene dos partes, la habitación que yo ocupé estaba en la primera parte, donde las habitaciones tienen baño compartido. Está dividida en bloques de pisos, de tres plantas cada uno. En nuestro caso había 6 habitaciones, dos de ellas dobles, un baño, una ducha y una cocina común. Es una residencia muy multicultural, donde se puede conocer gente de todas partes del mundo. En mi caso, todos mis compañeros de piso eran de India. La residencia tiene bastantes zonas verdes para disfrutar cuando el tiempo lo permite, y dispone de conexión a Internet.

La ciudad: Glasgow, con 600.000 habitantes es la ciudad más grande de Escocia. Se encuentra situada al suroeste, aproximadamente a una hora de Edimburgo, su capital. Es una ciudad muy cosmopolita y viva, sobre todo su centro. Además es el centro comercial de la región, donde se pueden encontrar todo tipo de tiendas, tanto las lujosas del city centre (Buchanan Street, Sauchiehall Street, Argyle Street, Merchan City, etc), como tiendas más extrañas y exclusivas en el West End. Es una ciudad con bastante vida nocturna, con un número grande de pubs y night clubs, donde la diversión y el buen ambiente no falta nunca. Durante el día se puede disfrutar de los grandes parques donde pasar un buen rato sentado en la hierba tanto tranquilamente leyendo un libro, como jugando con los amigos.

La universidad: Glasgow Caledonian University, es una de las tres universidades que hay en Glasgow ciudad, es la más nueva y pequeña, pero esto hace que la mayoría de sus instalaciones sean recientes, con un diseño colorista y atractivo, además de estar bastante bien equipada. El edificio principal es la Biblioteca, el Saltire Centre, un enorme edificio de metal, madera y cristal, donde en cuatro plantas se sitúa el catálogo de libros que pueden disfrutar los alumnos, así como zonas de estudio individual, zonas para el trabajo en grupo, etc. En la planta baja está situada una de las tres cafeterías, donde puedes conseguir un gran café antes de ir a clase. Otro de los servicios que ofrece este recinto es el acceso a la prensa económica del día. La mayor parte de los recursos informáticos de la universidad se encuentran también aquí, tanto estaciones de trabajo para el uso individual, como impresoras, fotocopiadoras, scanners, y un ordenador prácticamente por cada puesto de lectura. La universidad cada curso te obsequia con 15 libras como crédito de impresión, que harán que no tengas que gastar apenas en este tipo de recursos. Es muy importante recordar el nombre de usuario y contraseña que te envían antes de intentar utilizar cualquiera de estas instalaciones, puesto que para todas es necesario autentificarse.

Las clases: Las clases son completamente diferentes a lo que estamos acostumbrados en España. Con una media de 10 horas lectivas a la semana, incluyendo los tres tipos de clase diferentes que se imparten por asignatura, te deja mucho tiempo libre para dedicarlo a otra clase de actividades. Las clases teóricas se llaman Lectures, y se imparten en un aula grande, similares a las clases en nuestro país. La mayor dificultad que se puede encontrar en este tipo de clases es que dada la multiculturalidad de la universidad, algunos profesores tienen un acento un poco "duro" de entender. El segundo tipo de clase que se imparte son los Tutorials, que consisten en resolver ejercicios o problemas generalmente de exámenes anteriores en grupos pequeños, suelen ser una hora a la semana por asignatura. Por último las practicas, Labs, que ocupan una o dos horas a la semana y se usan para hacer el trabajo práctico que será necesario hacer en la asignatura. Decir que esta hora suele ser suficiente en la mayoría de las asignaturas para terminarlo. El nivel es mucho más bajo que el Español, pero también es debido a los estudios están descentralizados, y la Ingeniería Informática española corresponde a tres o cuatro degrees diferentes allí.

Otras actividades: El ISSS (International Student Support Service) organiza cada semana un coffee evening, que es una reunión de alumnos internacionales para tomar café y hablar de todo un poco. Además, este servicio es el encargado de intentar solucionar cualquier problema que pueda surgir fuera del ámbito académico. Y por si esto fuera poco, son los encargados de organizar salidas y excursiones a todo lo largo y ancho de Escocia. Las societies son también algo a destacar. Están formadas por alumnos con un interés en común, ya sea el deporte, los malabares, el teatro, el póker, la música techno, etc.

Organizan reuniones, fiestas, salidas, encuentros, y suelen ser muy divertidas.

En resumen, ha sido una experiencia muy satisfactoria, quizá no tanto en lo académico como en lo personal, puesto que me ha permitido estar en contacto con otra cultura más similar a la centroeuropea que la nuestra, así como todas las culturas asiáticas y africanas que conviven allí, siendo todo esto muy enriquecedor. En lo referente al idioma ha sido muy interesante tanto poder perfeccionarlo viendo de primera mano el modo en el que se expresan los nativos, como el vivir día a día utilizando un idioma que no es el mío materno.